
Acustica Biellese ha appena 
festeggiato un traguardo 
molto importante: i suoi 
primi 40 anni di attività. 

Da quando, nel 1984, Mauro Peviani 
fondò le basi per quello che sarebbe 
diventato uno dei più importanti punti 
di riferimento per l’applicazione di 
protesi acustiche sul territorio biellese 
e non solo, Acustica Biellese ha 
sempre creduto nell’innovazione e nel 
rapporto con la clientela, proponendo 
non solo tecnologie all’avanguardia, 
ma anche e soprattutto costruendo 
un dialogo con i pazienti, basato 
sull’analisi accurata e costante di tutti 
gli aspetti della problematica uditiva 
e dei dati successivi all’applicazione 
degli apparecchi.
 
Dott. Peviani, volevo esrpimere 
le mie congratulazioni per questo 
importante traguardo: Venerdì 
13 Settembre avete festeggiato i 
primi 40 anni di attività di Acustica 
Biellese. Come vi sentite a celebrare 
questo risultato?
“Grazie mille! È davvero un traguardo 
emozionante. Raggiungere i 40 anni 
di attività è una grande soddisfazione, 
ma anche un’opportunità per riflettere 
su ciò che siamo riusciti a costruire e su 
quanto possiamo ancora fare. Il nostro 
lavoro nella riabilitazione uditiva 
e nell’applicazione di apparecchi 
acustici si è evoluto nel tempo, ma lo 
spirito di fondo non è mai cambiato: 
aiutare le persone a migliorare la loro 
qualità di vita. Siamo fieri di essere 
diventati un punto di riferimento per il 
territorio biellese e non solo, e di aver 
sviluppato un legame così stretto con i 
nostri clienti.”
 
L’evento per i 40 anni di Acustica 
Biellese è stato sicuramente un 
momento di celebrazione, ma ha 
rappresentato anche un’occasione 
per riflettere sul futuro. Come avete 
vissuto questa esperienza?
“L’evento per i nostri 40 anni è 
stato molto più di una semplice 
celebrazione. È stata un’occasione 
unica per conoscere ancora meglio le 
esigenze del territorio in cui operiamo, 
il Biellese, un’area che ha molto 
da offrire e in cui c’è ancora spazio 
per investire in progetti di valore. 
Abbiamo avuto modo di confrontarci 
con i nostri clienti e i nostri partners. 
Con i primi per ascoltare le loro storie 
e capire come possiamo continuare a  
rispondere alle loro necessità, non 
solo in termini di tecnologia, ma 
anche di assistenza e supporto. Con 
i secondi, per cercare di aumentare la 
qualità delle nostre forniture, con un 
occhio di riguardo verso le tecnologie 
“green”. Il nostro legame con il 
territorio è forte, e questo ci dà 
l’energia e la motivazione per crescere 
ulteriormente.”

Acustica Biellese si è affermata nel 
tempo come una realtà di spicco, 
ma quali sono i vostri piani per il 
futuro?
“Stiamo guardando avanti con 
grande  entusiasmo. Oltre a rafforzare 
il nostro approccio personalizzato 
alla riabilitazione uditiva, abbiamo 
in serbo progetti molto ambiziosi. 
Attualmente abbiamo sedi a Biella, 
Vercelli e Castellamonte, ma abbiamo 
come obiettivo per il 2025 di ampliare 
il nostro numero di sedi, arrivando a 
quattro. Questo ci permetterebbe di 
essere ancora più presenti e vicini ai 
nostri clienti, garantendo un’assistenza 
capillare e tempestiva in tutto il 
territorio. L’idea è quella di crescere, 
ma sempre mantenendo intatta la 
qualità del servizio e il rapporto 
umano che ci contraddistingue.”
 
Sembra che Acustica Biellese abbia 
trovato un equilibrio perfetto 
tra innovazione e vicinanza alla 
clientela. Qual è il segreto di questo 
successo?
“Il nostro vero punto di forza è 

l’approccio unico che adottiamo 
nei confronti della clientela. Siamo 
un’azienda “sui generis” proprio 
perché mettiamo al centro del nostro 
lavoro le persone, non solo i numeri. 
La riabilitazione uditiva è un percorso 
delicato, che richiede sensibilità e 
comprensione. Noi ci impegniamo 
a costruire un rapporto di fiducia 
con ogni persona che si rivolge 
ad Acustica Biellese, cercando di 
capire le sue esigenze specifiche e 
offrendo soluzioni personalizzate. Ma 
ovviamente non potrei farlo da solo. 
Devo ringraziare la mia squadra di 
professionisti, senza la quale Acustica 
Biellese non sarebbe ciò che è oggi.”
 
Dott. Peviani, ci parli della tua 
squadra. Quanto è importante per 
il successo di Acustica Biellese?
“La squadra è tutto. Sono davvero 
fortunato e orgoglioso di poter 
contare su un gruppo di collaboratori 
eccezionali. Simona Peyla, Doriano 
Peviani, Sara Peviani, Gaia Peviani, 
Enrico Violin, Francesca Civitillo, 
Elisa Guerrini e Davide Barasa: con 

tutti loro ho un rapporto che va oltre 
il semplice ambito lavorativo. C’è 
una forte coesione tra di noi, e questo 
ci permette di lavorare con grande 
sintonia. Condividiamo idee, progetti 
e una visione comune per il futuro 
dell’azienda. Sono loro che, con la 
loro competenza e il loro impegno, 
fanno sì che ogni cliente si senta 
ascoltato e supportato al meglio. E di 
questo non posso che esserne grato.”

Quali sono i prossimi passi per 
Acustica Biellese?
“Come dicevo prima, siamo molto 
concentrati sull’ampliamento delle 
nostre sedi per essere ancora più 
vicini ai nostri clienti. Oltre a ciò, 
vogliamo continuare a investire nella 
formazione dei nostri dipendenti e 
nelle nuove tecnologie, per offrire 
sempre soluzioni all’avanguardia e 
personalizzate. Non ci limitiamo a 
seguire le tendenze del settore, ma 
cerchiamo di anticiparle, mettendo 
sempre il benessere della persona al 
primo posto. La nostra è una missione, 
non solo un lavoro. Guardiamo al 

futuro con ottimismo e con la voglia 
di crescere insieme al territorio 
biellese, investendo in progetti di 
valore che possano fare la differenza 
per chi si affida a noi. Un altro valore 
su cui puntiamo particolarmente è la 
sostenibilità, tema che ci sta molto 
a cuore e che fa parte della nostra 
filosofia aziendale. Non si tratta solo 
di una questione ambientale, ma di 
un approccio a 360 gradi che riguarda 
le nostre procedure, le tecnologie 
che proponiamo e il nostro modo di 
lavorare. Siamo impegnati a ridurre 
l’impatto ambientale attraverso 
pratiche che minimizzano gli sprechi 
e favoriscono l’efficienza energetica, 
sia in ufficio che nei nostri laboratori. 
Anche gli apparecchi acustici che 
offriamo sono scelti non solo per 
le loro prestazioni, ma anche per la 
loro sostenibilità, grazie a materiali 
riciclabili e a soluzioni che riducono 
il consumo energetico. Questo 
impegno è parte integrante del nostro 
futuro, e continueremo a investire in 
progetti di sostenibilità per offrire 
non solo un servizio eccellente, ma 
anche un contributo positivo al nostro 
ambiente.”
 
Dott. Peviani, grazie per aver 
condiviso con noi la storia e i progetti 
di Acustica Biellese. Vi auguriamo 
tanti altri anni di successi e crescita.
“Grazie a voi! E ancora un grazie 
speciale a tutti i miei collaboratori, ai 
nostri clienti e ai nostri partners che 
hanno reso possibile tutto questo. 
Siamo pronti a continuare insieme 
questo viaggio, con la stessa passione 
di sempre!”
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